

木津川市立棚倉小学校 学校だより 6月号

令和7年5月29日(木)発行



たなくら

めざす児童像

☆学び

☆つながり

☆きたえあう



学校 HP は
こちらから

☆早寝☆早起き☆朝ごはん

木津川市立棚倉小学校

木津川市山城町綺田局塚 14

TEL : 86-2513 FAX : 86-5698

<http://www.kizu.ed.jp/tanakura-es>



子どもの交通安全について

校長 森 環

黄緑色の若葉の新緑が徐々に緑色へと濃くなり、初夏の気配を感じると共に、まもなく梅雨の季節となります。

新年度が始まり、2ヶ月が過ぎました。4月に入学した1年生児童は学校生活に慣れ、立派な「小学生」となり、頼もしいかぎりです。また2年生から6年生の児童は、新しい学習や活動に挑戦しています。5年生は、5/21(水)から22(木)に、1泊2日で京都府立青少年海洋センター「マリーンピア」(宮津市)に宿泊し、様々な体験をしてきました。そして、キャリア教育の一環として京都府立海洋高等学校の施設を見学させていただき、有意義な時間となった様子です。

さて、他府県ではありますが小学生が巻き込まれる交通事故、事件が相次いでいます。5/1には大阪府で小学生7人が故意にはねられ、5/14には埼玉県で小学生4人がひかれ運転手が現場からそのまま逃走したものの、また5/19には福岡県で高齢者の運転操作ミスにより小学生4人がひかれるというものでした。短期間に小学生が犠牲になる事件が続き、危機感をもっています。

学校では、日頃から交通安全について子どもたちへ話をしていますが、やはりご家庭と地域との連携がある安心、安全につながると思います。本校の校区には、細い道や歩道がない道路、また見通しが悪い所があります。交通安全について日頃から実践し、大切な命を自分で守る力を付けてほしいと願います。そのためには是非、ご家庭で道の歩き方、また放課後や休日に自転車に乗る際の安全な運転やヘルメット着用などについて、お子様と一緒に確認をしていただきたいと思います。

また例年の取組として、木津警察署の方と保護者ボランティアの皆様で、今月には1年生は道路の歩き方を、2年生は自転車の乗り方、3年生は自転車検定の練習について指導していただきました。来月は4年生が自転車検定を実施する予定です。

交通安全に関わり、地域のボランティアの方やPTAの皆様にご協力いただき、子どもの登下校時の見守りをいただいているところですが、ありがたいことに今月よりボランティアの方1名が増えてご支援いただいています。とはいえまだ十分とは言えず、さらに朝の登校時間帯に子どもの集団の最後尾を一緒に歩いたり、交差点や歩道がない道路で歩行を誘導いただいたり等、お時間のあるときで結構ですので、お手伝いをしていただけると、ありがたく存じます。

まもなく梅雨の季節となり、大雨等の災害が起こりえます。交通安全を含め、地域・家庭・学校で協力し、子どもたちの安心・安全を確保したいと思います。引き続き、ご理解とご協力いただきますよう、どうぞよろしくお願い申し上げます。

6月 行事予定

5/29	木	ファミリートーク
30	金	授業参観・環境整備作業 心電図(二次) 井手やまぶき支援学校体験AM(ひまわり5・6年)
31	土	
6/1	日	
2	月	山城中学校体験AM(ひまわり5・6年)
3	火	体重測定(ひ・1・3・5年) クラブ③
4	水	避難訓練(風水害) 体重測定(2・4・6年)
5	木	児童集会(人権) 耳鼻科検診9:00~
6	金	ファミリー掃除
7	土	
8	日	
9	月	5年生田植え(5・6h)
10	火	ファミリー掃除 委員会② スクールカウンセリング
11	水	NO残業デイ たなっ子ひろば
12	木	5年生田植え予備日(5・6h)
13	金	家庭学習の記録週間(~19日) 自転車検定4年生(3・4h) ファミリー掃除
14	土	
15	日	
16	月	1・2・3・6年校外学習(万博)
17	火	全校集会
18	水	歯科検診(9:00~) 木津川市緊急地震速報訓練10時 ノーゲームデイ
19	木	ノーゲームデイ
20	金	ファミリートーク SDGs出前授業(6年)3・4h
21	土	
22	日	やましろ未来っ子みんなでHUGフォーラム アスピア
23	月	
24	火	スクールカウンセリング
25	水	授業参観・親子ふれあい活動 たなっ子安全推進会議
26	木	
27	金	救急救命法講習15:30~
28	土	
29	日	
30	月	
7/1	火	
2	水	NO残業デイ
3	木	
4	金	非行防止教室5年生(5h) 薬物乱用防止教室6年生(5h)

お願いと連絡

*家庭学習記録週間について

6月13日(金)~19日(木)は家庭学習記録週間です。テレビを消し、一定時間、集中して学習に取り組むことができる雰囲気づくりをしてください。18日(水)19日(木)は「ノーゲームデー」です。親子でスマホゲームやゲーム機器から離れ、外で遊んだり、読書をしたり、家庭で会話する時間をいつも以上に作ってください。

*個人懇談について

7月11日(金)より個人懇談を行います。10分程度の短い時間ですが、1学期の学校・家庭での様子を交流したいと思います。

日程調査については、後日さくら連絡網のアンケートにて配信する予定です。回答の方をよろしくお願いいたします。

*気象警報等による緊急下校について

梅雨の季節がやってきます。気象警報等により緊急下校をする可能性があります。下校方法(集団下校か学校待機)の当日変更はできるだけご遠慮願います。また、車でのお迎えの際の注意事項があります。ご確認をお願いします。

※お迎えの経路については、さくら連絡網にて配信しております。学校HPにも掲載しておりますので、ご確認ください。

5月の活動より

